



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>247 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84275807</b>
Prix	<b>1 060 000 €</b>

# St-Paul-en-Forêt

## Maison à vendre (83440)

Au cœur d'un joli parc arboré de 4552 m<sup>2</sup> agrémenté d'une piscine, découvrez cette propriété de caractère composée d'une partie ancienne en pierre d'une surface de 182 m<sup>2</sup> hab environ composée :- en rdj : vaste hall d'entrée, wc invités avec lave-mains, séjour avec salle à manger et salon avec cheminée s'ouvrant sur terrasse couverte d'été, buanderie avec accès extérieur, 2 chambres avec placards, une salle de bains/wc.- a l'étage : une chambre d'enfants, une grande chambre de maître avec sa terrasse privative, une salle de douches/wc. En annexes: un garage double de 40 m<sup>2</sup> et un cellier. ...

*In the heart of a beautiful wooded park of 4552 sqm adorned with a swimming pool, discover this character property composed of an old stone part with a living area of approximately 182 sqm comprising: on the ground floor: spacious entrance hall, guest toilet with hand basin, living room with dining area and lounge with fireplace opening onto a covered summer terrace, laundry room with external access, 2 bedrooms with closets and a bathroom/toilet. Upstairs: a children's bedroom, a large master bedroom with its private terrace and a shower room/toilet. In annexes: a double garage of 40 sqm and ...*

## L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

